

Paris, le 27 février 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le conseil d'administration de l'IFA salue le bilan de Denis Terrien et lui renouvelle à l'unanimité sa confiance pour un nouveau mandat.

Lors de la séance du 22 février, le conseil d'administration de l'Institut Français des Administrateurs (IFA) a salué la nouvelle dynamique de l'association et un bilan conforme au plan stratégique présenté lors de l'assemblée générale de 2020 sous l'impulsion de son président, Denis Terrien.

A l'unanimité, les membres du conseil ont fait le choix de la poursuite du développement de l'association et ont renouvelé leur confiance à Denis Terrien en tant que président pour un nouveau mandat de trois ans en vue de l'assemblée générale prévue le 14 juin prochain.

Ce nouveau mandat permettra d'amplifier le mouvement engagé pour conforter l'IFA comme acteur de référence des bonnes pratiques de gouvernance en France et renforcer sa contribution au développement d'une gouvernance responsable, créatrice de valeur durable veillant au bien commun, portée par des administratrices et administrateurs engagés dans les conseils de toutes formes d'organisations

À propos de l'IFA :

Créé en 2003, l'IFA (Institut Français des Administrateurs) est une association indépendante qui accompagne aujourd'hui près de 3 200 administratrices et administrateurs engagés siégeant dans les conseils de toutes les formes d'organisations. Dans un rôle de conseil, d'information, de partage et de formation, la raison d'être de l'IFA est de promouvoir une gouvernance responsable, créatrice de valeur durable, en veillant au bien commun. L'IFA est présent à travers tout le territoire.

www.ifa-asso.com

Contact presse

Isabelle d'Halluin Communication

idh@isabelledhalluin.com

06 03 00 88 48

06 45 28 67 25